

Kleine Anfrage

der Abgeordneten Frau Schmidt-Bott und der Fraktion DIE GRÜNEN

Forschungsförderung bei der Impfstoffentwicklung gegen die Immunschwäche AIDS

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Seit wann wird in der Bundesrepublik Deutschland an einem Impfstoff gegen die Immunschwäche AIDS geforscht?
2. An welchen Instituten, Kliniken oder anderen Forschungslaboren findet diese Forschung statt?
3. Von wem und in welchem Umfang wird diese Forschung finanziert?
4. Wie hoch ist dabei der Anteil der Gelder, die in die gentechnische Forschung fließen?
5. In welchem Verhältnis steht die Förderung der gentechnischen Forschung eines Impfstoffes zur Forschungsförderung, die auf anderem – also auf nichtgentechnischem – Wege die Impfstoffentwicklung gegen AIDS zum Ziel hat?
6. Für den Fall, daß die gentechnische Forschung weit mehr finanzielle Förderung erhält als andere Forschungsvorhaben, nach welchen Kriterien findet dann diese unterschiedliche Vergabe statt?

Bonn, den 17. Dezember 1987

**Frau Schmidt-Bott
Ebermann, Frau Rust, Frau Schoppe und Fraktion**

